



県令「正五位藤川君
碑銘」の石碑があります。
隣接する第二公園には
第二代横綱綾川五郎次の
碑、芭蕉の句碑も見られ
ます。ここは市民の憩い
の場になつておおり、中央
にある池の噴水が勢いよ
く吹き上がり見て見事です。
是非お出かけください。



蔵の街の中心部に位置する神明宮。
応永10年(1403年)栃木城内神明(現神
田町)に創建されたと伝わります。

天正17年(1589年)皆川広照によつて現
在地に移され、以後栃木町の総鎮守となりま
した。神明造の千木がとちぎの名の起こりとの説
もあります。

毎年7月にはお神輿が渡御します。

初詣、節分会、七五三、厄払い、慶事祝い、
茅の輪ぐるり等々・・・年中、御利益を振りま
いていますので、宮司さんは毎日忙しいと語つ
ていました。

拝殿正面には明治
谷修(一六)の「盛
哉」の額、境内北側
には同じく三筆の一
人、中林梧竹の揮毫

による栃木県第二代
県令「正五位藤川君
碑銘」の石碑があります。

栃木文化団体連絡協議会

栃木のお伊勢様「神明宮」

大平文化協会

新たな文化の継承

藤岡文化団体連絡協議会

10周年をむかえて

後以来、長年にわたり文化振興の中心としてご尽力いた
だいておりますこと心より感謝申し上げます。

また、毎年開催されております「栃木市文化活動協議
会活動交流会」では、貴協議会に加盟される約280の
文化団体の皆様が、文化交流を深められ、市全体の文
化芸術の向上に寄与されておりますこと、改めて御礼申
し上げますとともに、交流会が長く継続されることをご
期待申し上げます。

設立から10年の活動の中、2度の自然災害やコロナ
禍による行動の制限もあり、望むような活動が叶わない
時期もあつたものとご推察いたします。

しかし、会員の皆様が文化芸術に対する熱意と活動継
続のための創意と連携を持つて、各支部の文化祭等開催
にご尽力いただいたものと改めて感謝申し上げます。

皆様の地域を越えた幅広い文化活動は、優れた個性と
豊かな人間性を持った人づくりを育むもので、生活
に潤いを与え、魅力ある街づくりの推進に極めて重要な
ものと考えます。

大平市議会といたしましても、市民の皆様一人ひとり
が文化活動を通じ学び成長することで心豊かな栃木市と
なりますよう尽力してまいりますので、更なるご支援、
ご協力を賜りますよう、改めてお願いを申し上げます。

結びに、貴協議会の更なるご発展と、会員の皆様の、
益々のご健勝ご活躍をご祈念申し上げまして、お祝いの
言葉とさせていただきます。

設立から現在に至るまで、会員の皆様方が熱意
ある文化芸術活動を継続してこられたことに、
そして本市の文化振興の中心的な役割を担つ
ていただきておりますことに対し、深く敬意
を表すとともに心から感謝いたします。

さて、栃木市教育委員会では、令和5年3
月に「第3期栃木市教育計画」を策定いたし
ました。文化面の基本目標として「歴史や文
化、芸術にふれる体験的な学びの推進」を掲
げており、その実現のため、文化団体等の育
成及び活動への支援に努めてまいりますので、
皆様におかれでは、より一層活発に文化芸
術活動に取り組んでいただきたいと存じます。

また、平成25年の設
立から現在に至るまで、会員の皆様方が熱意
ある文化芸術活動を継続してこられたことに、
そして本市の文化振興の中心的な役割を担つ
ていただきておりますことに対し、深く敬意
を表すとともに心から感謝いたします。

おめでとうございます。

設立から現在に至るまで、会員の皆様方が熱意
ある文化芸術活動を継続してこられたことに、
そして本市の文化振興の中心的な役割を担つ
ていただきておりますことに対し、深く敬意
を表すとともに心から感謝いたします。

おめでとうございます。

設立から現在に至るまで、会員の皆様方が熱意
ある文化芸術活動を継続してこられたことに、
そして本市の文化振興の中心的な役割を担つ
ていただきおりますことに対し、深く敬意
を表すとともに心から感謝いたします。

おめでとうございます。

設立から現在に至るまで、会員